

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

die letzte Veranstaltung in Nordholz wurde sehr gut angenommen. Ihre Ingenieur-Vereinigung hat wieder eine Veranstaltung im Stadtgebiet für Sie arrangiert. Wir laden ein zur

Besichtigung des Neubaus MSZ
Maritimes Sicherheitszentrum in Cuxhaven
am Freitag, den 25. September 2015, 14.00 Uhr

In Cuxhaven wurde das Maritime Sicherheitszentrum fertig gestellt. Wir haben die Gelegenheit, uns den Neubau incl. Erläuterungen näher anzuschauen. Das wollen wir nutzen.

Wir treffen uns um 14:00 Uhr unten an der Treppe des Wasser- und Schifffahrtsamtes in der Straße Am Alten Hafen in Cuxhaven. Nach der Besichtigung (ca. 16.00 Uhr) kann, wer will, gegenüber noch ein Fischbrötchen einzunehmen oder in die Lokalität gegenüber wechseln, um das Gesehene weiter zu erörtern! (Anm.: auf eigene Kosten!)

Anmeldung bitte bei Matthias Brütt 04721-506142. Anmeldeschluss ist der 22.09.2015.

Wir freuen uns auf rege Teilnahme. Bitte schnell anmelden. Die Anzahl der Teilnehmer ist begrenzt.

Neue Mitglieder

Wir begrüßen recht herzlich als neues Mitglied in der Ingenieur-Vereinigung Cuxhaven: Herrn Michael Hentschel, geb. am 10.08.1969 in Cuxhaven. Wohnort: 27478 Cuxhaven. Herr Hentschel ist Dipl.-Ing E-Technik, studierte an der Uni Hannover und ist bei der Fa. Sit Steuerungstechnik beschäftigt.

Wir begrüßen recht herzlich als neues Mitglied in der Ingenieur-Vereinigung Cuxhaven: Herrn Hardo Schulz, geb. am 22.10.1962 in Höxter. Wohnort: 37671 Höxter. Herr Schulz ist Dipl.-Ing FH Architekt, studierte an der Fachhochschule Lippe in Detmold und ist beim Architekturbüro Apelt in Cuxhaven beschäftigt.

feierten die nachfolgenden Kollegen:

am 12.08.2015 Kollege Karl-Heinz Engel, 75 Jahre und

am 06.09.2015 Kollege Jörg Kröncke, 50 Jahre.

Den vorgenannten Kollegen übermitteln wir zu ihren besonderen Geburtstagen nachträglich die allerherzlichsten Glückwünsche.

Rückschau IVC - Sommer-Radtour am 22.08.2015

Diese Rückschau hat freundlicherweise Berthold Eckhoff verfasst. Vielen Dank!

Das bewährte Team vom letzten Jahr 2014 Hildegard Dohrendorf und Rita Köhler haben auch in diesem Jahr die jährlich, wiederkehrende Veranstaltung der IVC auf die Beine gestellt.

Am 22.08.2015 um 13:00 Uhr, an einem Samstag bei sonnigem Wetter und wenig Wind, trafen sich 32 Teilnehmer auf dem Wochenmarktplatz in Cuxhaven.

Davon hatten 30 Teilnehmer die Fahrräder in Fahrbereitschaft gestellt. Unser begleitender Marketender „Jodi“ hatte hier in seinem PKW eine ortskundige Teilnehmerin „Luise“ als Beifahrerin aufgenommen. Unser 1. Vors. H. Pape u. Frau kamen noch am 5. Halt dazu. Ein Ehepaar beendete die Tour in Berensch.

Nach einer Begrüßungstrunk setzte sich die Fahrzeugkolonne in Richtung zum **1. Stopp** in Bewegung. Dieser Halt war schon nach einigen Kilometern bei den „Dohrendorfs“ im Westerwisch erreicht. Ein kleines Picknick von Hildegard und Rita im anheimelnden Garten bei Dohrendorfs aufgebaut sollte Kraft und mehr für die Weiterfahrt geben.

Die nächste Etappe ging durch die Wiesen zur Drangst, weiter wieder durch Wiesen in Richtung Hohe Licht und dann zum **2. Halt** an einer ruhigen Kreuzung an der Hörstdiek in Altenwalde. Bei der Bergauffahrt mussten einige Radfahrer sich schon gewaltig ins Zeug legen. Alles war gut an diesem sonnigen Ort, denn es war Pause und unser Marketender war auch da. Die Reste vom vorherigen Picknick wurden verzehrt und jede Menge Flüssigkeit (auch das traditionelle IVC-Getränk) zu sich genommen.

Der **3. Halt** war die ersehnte etwas längere Kaffeepause im Schützenheim von Gudendorf. Über den Burgberg in Altenwalde, an den Tennisplätzen vorbei, über die alte B6 erreichten wir die Schützenhalle. Hier hatten Hildegard Dohrendorf und Frau Holst vom Schützenverein Kaffee und Kuchen auf die nett gedeckten Tische gebracht. Vielen Dank für diese Art der Bewirtung.

Nach dieser erholsamen Pause hatten wir die längste Etappe vor uns. Zurück über die alte B6 am Schießstand in Altenwalde vorbei erreichten wir die wunderschönen, blühenden Heideflächen in der Oxstedter Heide auf dem ehem. Truppenübungsplatz. Der **4. Stopp** sollte nach ca. 6 km Fahrt durch Flur und Wald der kleine Sportplatz in Berensch sein. Unser „Jodi“ mit „Luise“ hatten ihren Stand aufgebaut und versuchten die durstigen Kehlen mit Flüssigkeiten zufrieden zu stellen. Es war ein schöner, ruhiger Ort im Schatten um Pause zu machen.

Der **5. Halt** war der Stopp, wo Grillen angesagt war. Es war wieder wie im Jahr 2014 der „Berenscher Hof“. Das Team um die Griller „Jens und Lukas“ hatten alles sehr gut vorbereitet und im Griff. Bei dem sonnigen, warmen Wetter konnte das Grillfest im Gartenlokal stattfinden, jedoch die störenden Fliegen sind in einem Pferdedorf nicht zu bändigen gewesen. Das Ambiente draußen hatte einen gemütlichen Charakter. Grillgut und Salate waren reichlich da und schmeckten sehr gut. Vielen Dank an den „Berenscher Hof“ für die Einkehr sei gesagt.

Die Tage werden bekanntlich Ende August kürzer und so gegen 20:30 Uhr war die Heimfahrt angedacht. Auf dem schönen Weg über dem ehem. Truppenübungsplatz in Richtung Holte Spangen konnte noch einmal die Natur mit der blühenden Heide genossen werden. Die Altenbrucher, die Duhner und die Altenwalder sagten auf dieser Etappe Tschüß. In Brockeswalde, schon in der leichten Dämmerung, endete die IVC-Radtour 2015, wo sich auch die Stadtmenschen verabschiedeten.

Ein liebes, herzliches Dankeschön zu sagen an Hildegard u. Rita mit ihren Männern, sowie Jodi und Luise, ist hier am Platze. Wir hoffen auf weitere schöne Sommer-Radtouren der IVC.

Berthold Eckhoff

Vorschau:

Am Samstag, den 07.11.2015 feiert die Ingenieur-Vereinigung ihr 65 jähriges Bestehen. Das wollen wir feiern. Bitte merken Sie sich den Termin schon vor!

Aktuelle Informationen der IVC erhalten Sie unter:

www.IVCCUXHAVEN.de oder www.Ingenieur-Vereinigung-Cuxhaven.de

*Mit freundlichen Grüßen
Ihre Ingenieur-Vereinigung*


Landvogt (Schriftführerin)

